

15.10.2015



RehaZentren der Deutschen Rentenversicherung gGmbH
– Pressestelle –

Pressemitteilung

Rehaklinik Überruh

Neue kaufmännische Leiterin für die Rehaklinik

Isny im Allgäu, den 15.10.2015. Die Kaufmännische Leitung der Rehaklinik Überruh übernimmt zum 01. Januar 2016 Miriam Milz. Die studierte Diplom Kauffrau wechselt vom ZfP Südwürttemberg nach Isny im Allgäu.

Mit der Berufung von Miriam Milz erhält die Rehaklinik Überruh ab dem 01. Januar 2016 eine neue Kaufmännische Leiterin. Für ihre neue Aufgabe bringt die Diplom Kauffrau die optimalen Voraussetzungen mit: Aktuell ist sie Geschäftsführerin der ANODE gGmbH, einer Einrichtung der Eingliederungshilfe zur Betreuung von seelisch behinderten Menschen mit einer Suchterkrankung. Parallel leitet Miriam Milz das Risikomanagement für das ZfP Südwürttemberg, einem regional orientierten öffentlichen Gesundheits- und Sozialunternehmen, das an über 25 Standorten Menschen mit psychischen, psychosomatischen und neurologischen Erkrankungen und Beeinträchtigungen betreut.

„Wir freuen uns sehr, dass wir Frau Milz für die Rehaklinik Überruh gewinnen konnten. Menschlich und mit ihrer Erfahrung im medizinischen und rehabilitationsmedizinischen Bereich ist sie eine große Bereicherung für unsere Klinik“, so Dr. Constanze Schaal, Geschäftsführerin der RehaZentren Baden-Württemberg gGmbH. Dem schließt sich auch Chefarzt Dr. med. Thomas Bösch an: „Frau Milz ist die perfekte Ergänzung für unser Team. Zusammen werden wir das vorhandene Reha-Angebot unserer Klinik weiter ausbauen und optimieren und damit die Zukunft der Rehaklinik Überruh gestalten.“

Gemeinsam mit Chefarzt Dr. Thomas Bösch wird Miriam Milz zukünftig die Duale Klinikleitung der Rehaklinik Überruh bilden. Bis zu ihrem Eintritt ist Dagmar Czerwinka mit den Aufgaben der Kaufmännischen Leiterin betraut.

Auch Miriam Milz freut sich auf die neue Herausforderung: „Gemeinsam mit allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern möchte ich die erfolgreiche Arbeit der Rehaklinik Überruh fortsetzen, weiter ausbauen und das Profil der Klinik weiter schärfen“, so die zukünftige Kaufmännische Leiterin.

Rehaklinik Überruh

Die Rehaklinik Überruh ist eine Fachklinik für Innere Medizin und Erkrankungen der Bewegungsorgane. Sie gehört zur Gruppe der RehaZentren Baden-Württemberg, welche 2007 aus dem Zusammenschluss der Rehakliniken der Deutschen Rentenversicherung Baden-Württemberg entstanden ist. Heute gehören dazu acht Kliniken in Baden-Württemberg und eine in Bayern an den Standorten Baden-Baden, Bad Mergentheim, Bad Kissingen, Donaueschingen, Freiburg, Glottertal, Heidelberg, Isny und Nordrach.

RehaZentren Baden-Württemberg

Unter dem Dach der RehaZentren Baden-Württemberg gGmbH sind neun Einrichtungen der medizinischen Rehabilitation mit individuellen Profilen zusammengeführt. Acht Standorte liegen in Baden-Württemberg, ein weiterer in Bayern. Die Geschäftsleitung hat ihren Sitz in Stuttgart. Die Kliniken erbringen ein breites Spektrum an rehabilitativen und präventiven Dienstleistungen. Sie ergänzen sich gegenseitig, sodass wertvolle Synergieeffekte entstehen. Vernetzte Strukturen und die fachliche Zusammenarbeit sichern eine optimale Betreuung der Patientinnen und Patienten.

Bildnachweis:

Miriam Milz (Photo: privat)

Kontakt:

RehaZentren Baden-Württemberg:
Jörg Skupin, Referent PR
Tel.: 0711 – 6994 639-20, j.skupin@rehazentren-bw.de

Rehaklinik Überruh:
Dagmar Czerwinka, Kaufmännische Leiterin (kommissarisch)
Tel. 07562 – 75 185, d.czerwinka@rehaklinik-ueberruh.de